### 26 de marzo, 2013

CONTACTO: NOTICIAS DEL SFWMD

Gabe Margasak

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 670-1245

## Camine en el Lado Silvestre del Décimo Primer Festival Anual de Flores Silvestres CREW

La demostración de diapositivas de flores silvestres y excursiones muestran las tierras públicas en la Cuenca del Ecosistema Regional Corkscrew



De izquierda a derecha: rosa del mar, cephalanthus occidentalis, pontederia, urticularia cornuta, rosa del mar, commelina, planta aérea, Lirio de pino.

### **OUÉ:**

Se invita al público al Décimo Primer Festival Anual de Flores Silvestres CREW a disfrutar de un caleidoscopio de coloridas flores silvestres y aprender acerca del rol que la Cuenca del Ecosistema Regional Corkscrew (CREW por sus siglas en inglés) cumple al proteger el suministro de agua del suroeste de la Florida.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) y sus socios – representantes de negocios, grupos ambientales, propietarios de tierras y agencias gubernamentales – administran la cuenca por sus numerosos beneficios, el almacenamiento de agua, la preservación de la vida silvestre y las oportunidades de recreación pública. La cuenca de 60,000 acres que se extiende en los condados Lee y Collier incluye un majestuoso humedal de 5,000 acres en sus aguas arriba y el famoso Santuario de Audubon Corkscrew Swamp.

Al Fideicomiso CREW celebrar más de 20 años de preservación y educación, los visitantes al festival serán tratados con una cantidad de actividades, incluyendo una demostración de diapositivas de autores locales y expertos en flores silvestres y excursiones con guías para observación de flores silvestres y mariposas.

El acceso a las tierras pública en CREW permanece siendo gratis. Las excursiones del festival de flores silvestres con guía cuestan \$4 para los miembros de CREW y

\$6 para los que no son miembros, mientras que las exhibiciones y presentación son gratuitas. Se requieren reservaciones para las excursiones con guías.

# DÓNDE y CUÁNDO:

### Presentación de Flores Silvestres

Bonita Nature Place 27601 Kent Road Bonita Springs, Fl 34135

Viernes, 5 de abril, 2013 7 p.m. – 9 p.m.

Excursiones de Flores Silvestres, Mariposas y Árboles

CREW Cypress Dome Trails 3980 Corkscrew Road Immokalee, Fl 33928

Sábado, 6 de abril, 2013 8:30 a.m. – 2 p.m.

**CONTACTO:** Para más información, y para reservaciones visite <u>www.crewtrustorg</u> o comuníquese al (239) 657-2253.

###

### Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.